

FDP Morschen

EINSTELLUNG DES MÖRSCHER MITTEILUNGSBLATTES

02.04.2020

Ab dem 1. April wird es die Mörscher Nachrichten nicht mehr geben. Es war nur eine Frage der Zeit, bis der Verlag die Reißleine ziehen musste. Ab sofort sind die amtlichen Mitteilungen in der HNA zu finden. Die FDP Morschen findet es schade, dass es dem Bürgermeister in den letzten drei Jahren nicht gelungen ist, ein attraktives Mitteilungsblatt an alle Haushalte aufzulegen, nachdem bereits konkrete Ansätze vorlagen. Natürlich bleibt noch die Homepage der Gemeinde Morschen, doch die muss dann bitte auch aktuell gehalten werden!

